



みなみニュース  
第2号（平成27年6-7月）  
岡山県立総社南高等学校

★1年生、宿泊研修がありました。集中力を持って臨む学習時間や、クラスの絆を深めるクラス活動、そしてオリエンテーリング。30期生頑張りました。



生徒のひとこと

私は、この宿泊研修をとして得た大切なことは、中学校の時とは違い高校では、ほとんど自分たちで動かなければならないということでした。行動もし、挨拶もすること。これは大人になってから社会生活をする上で大切なことであることを実感しました。一泊二日ですが、貴重な体験をすることができました。今後の3年間を、この初心を持って忘れず行動していきたいと切に思っています。

お問い合わせ・ご相談は・・・ 岡山県立総社南高等学校総務課までお気軽にどうぞ  
〒719-1132 総社市三輪 626-1 TEL (0866)93-6811 FAX (0866)93-6855  
ホームページ <http://www.sojam.okayama-c.ed.jp/>



★29期生、修学旅行に行ってきました。去る6月17日から6月20日、関東方面と北海道方面に分かれて、修学旅行が行われました。

関東方面



横浜の自由散策、東京都内の自主研修を通して事前研修の大切さを実感し、自主性と協調性を養うことができました。ディズニーランドでは、みんな精一杯はじけていました。



北海道方面



青い空、緑の山々、まあるい水平線、花火大会、そしておいしい食べ物。大自然を満喫し、後半は小樽札幌で自主研修。計画と協力、責任感や友情、すべてが貴重な経験でした。



## ★国際系 1年生対象国際系講演会がありました。

生徒のひとつこと

オーストラリアは多文化社会だということを知ってはいたけど、詳しいことは知らなかったので、今回の話を聞いて、知識が深まってとても楽しかったです。

外見だけでは国籍などを判断できないことも知り、自分の考え方を見直さなければならないと感じました。

講演の先生がとても日本語が上手で、とても聞きやすかったです。今回で私はオーストラリアの生活や文化についてとても多くを知ることになりました。

いつか大人になったら自分でオーストラリアに行き、生活や文化を見聞きし、体感したいと感じました。



## ★美工系 中学生体験講座を開催しました。

開催日 : 6月13日(土)

参加生徒数: 81人(23中学校) 引率保護者8人

今年も6月の第2土曜日に中学生体験講座を開催しました。県下23中学の81人が参加してくれました。過去最多です。この数字は本校の美術工芸系への興味を示すだけでなく、美術教育に熱い思いを持った中学校の先生の指導の賜です。その思いに応えられるよう、こちらも気を引き締めて指導に当たりました。当日はあいさつの後、美術工芸系の概要を説明し、デッサンと彫刻に分かれて実技体験をしてもらいました。デッサンは木炭で石膏像(頭像)を描く内容です。生徒の皆さんは、初めて持つ木炭に戸惑いもありましたが、慣れるにつれ積極的な表現ができていたように思います。一方彫刻は粘土で作った原型を石膏で型どりする技術を体験してもらいました。水と石膏粉の分量や硬化時間など神経を使う場面もありましたが、ひとりも失敗することなく全員完成できました。また割り出す瞬間の楽しさも十分感じてもらえたのではないのでしょうか。今回の体験講座が中学校の造形学習の一助となれば幸いです。また、休日にもかかわらず、早朝より遠方から引率してこられた先生方や保護者の皆様にこの場を借りて御礼申し上げます。



## ★部活動の成績

### 運動部

**陸上競技** 中国 第68回中国高等学校陸上競技対校選手権大会 出場  
県 第54回岡山県高等学校総合体育大会 (走幅跳<4位>)

**卓球** 中国 第62回中国高等学校卓球選手権大会 出場  
県 平成27年度全国・中国卓球選手権大会岡山県予選会  
(男子シングルス<ベスト18>)

**弓道** 中国 第58回中国高等学校弓道選手権大会  
(男子団体)、(女子個人)  
県 第79回岡山県高等学校弓道大会  
(男子団体<5位>、女子個人<4位>)



### 文化部・同好会

**ダンス** 全国 全国高等学校ダンスドリル選手権大会2015 出場決定  
中四国 全国高等学校ダンスドリル選手権大会2015中国四国大会  
(リリカル部門<1位>、プロップ部門<1位>、ソロ部門 <1位>)

### 今後の日程

- ・総社南高等学校オープンスクール 7月30日(木) 午前、午後
  - ・中学生対象 学校見学会 9月26日(土) 午後
- 詳しくは ホームページでみてね。